

Disco soupe. C'était opération Stop au gaspi place Clemenceau samedi matin. « Après d'Hyper U, des frères Guihery et du Panier Fermier, on a récupéré des légumes abîmés, mal calibrés ou un peu défraîchis destinés à être jetés. Et on a réussi à préparer 50 litres de soupe », sourit Adeline Blin, animatrice au service déchets de Mayenne Communauté, aidée par les associations Synergies, Phoenix et Les Possibles. Un verre de potage gratuit a ainsi permis de sensibiliser les Mayennais de manière festive au gaspillage.

